

## VW-Mitarbeiter spenden an die Lebenshilfe

**Die Wolfsburger Mitarbeiter von Volkswagen spenden der Gifhorner Lebenshilfe 25 000 Euro. Die gemeinnützige Einrichtung für Menschen mit Handicaps wird damit im kommenden Jahr einen neuen Volkswagen Kleinbus mit langem Radstand anschaffen. Das Fahrzeug wird dann Fahrgäste mit und ohne Rollstuhl befördern, die in einer neuen Wohnanlage in Sassenburg-Westerbeck zuhause sein werden. Die Lebenshilfe baut derzeit diese Einrichtung für 24 Bewohner und plant den Einzug zum 1. September 2015.**  
(ampnet/nic)



**Die Spende -  
Für die Menschen unserer Region**

---